



## “Es derrota de la estrategia de AMLO contra Xóchitl”: Zambrano celebra resolución contra Samuel García

El dirigente nacional del PRD acusó que Morena y MC pretendían desbarrancar a la precandidata presidencial del Frente Amplio

Por **Fernanda López-Castro**



Diversos políticos del **Frente Amplio por México**, conformado por la alianza PRI, PAN y PRD, han reaccionado a la renuncia de **Samuel García** como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) rumbo a las elecciones del 2024, luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el Tribunal Superior de Justicia y el Congreso de Nuevo León emitieron una serie de resoluciones en su contra.

Los dirigentes del PAN y PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno, también celebraron la resolución de la Corte, al reconocer su labor y afirmar que con las controversias entorno al caso se comprueba la complicidad entre Morena y Movimiento Ciudadano.

“En [@AccionNacional](#) estamos indignados por la comprobada complicidad de los partidos de morena-MC y por la ambición desmedida que puso al borde de una crisis constitucional a Nuevo León. Imaginémos de qué tamaño fue su miedo, que prefirió quedarse para que no saliera a la luz pública toda la corrupción de su gobierno.